

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Tiene peso peor mes en casi dos años

El dólar cerró en \$20.60 a la venta, 25 centavos más que ayer; se deprecia peso en el mes 7.77%, su peor resultado desde noviembre de 2016.

El dólar al menudeo cerró la jornada en 20.60 pesos a la venta, 25 centavos más que ayer.

Con este resultado, el peso mexicano registró en octubre su peor resultado frente al dólar en 23 meses.

En octubre, el dólar libre ganó 1.60 pesos, lo que significó una depreciación de la moneda nacional de 7.77 por ciento, cifra sólo superada por el 8.15 por ciento que registró en noviembre de 2016.

Al mayoreo, el dólar cerró en 20.30 pesos a la venta, 25.30 centavos más que ayer, mientras que en el mes acumuló una ganancia de 1.58 pesos.

Con esto, la depreciación de la moneda fue de 7.80 por ciento en octubre, mismo nivel que en noviembre de 2016.

El peso mexicano se depreció respecto al dólar presionado por la decisión de Fitch Ratings de bajar el panorama de la calificación crediticia de México, combinado con el dato de empleo en Estados Unidos y comentarios del Presidente Donald Trump por caravana de migrantes.

Santiago Fernández, analista de Intercam Casa de Bolsa, refirió que la calificadora Fitch Ratings mantuvo la calificación de la deuda mexicana a largo plazo denominada en moneda extranjera en 'BBB+', pero ajustó su perspectiva de 'estable' a 'negativa'.

El reporte de Fitch subraya un cambio fundamental en la percepción de los inversionistas sobre el nuevo Gobierno a partir de la decisión de cancelar el proyecto aeroportuario en Texcoco, dijo Fernández.

La calificadora HR Ratings disminuyó también la perspectiva de la deuda de México.

En tanto, el Presidente Donald Trump informó que el Ejército de su país se está movilizándolo a la frontera sur para evitar el ingreso de la caravana migrante.

Para Banco Base, la caída del peso se concentró en la segunda mitad de octubre, debido a un rápido deterioro en la percepción de riesgo de México a partir del jueves 18, cuando Trump amenazó con cerrar la frontera sur de EU si México no hacía algo por detener el flujo de migrantes indocumentados proveniente de Centroamérica, agregando que para él, resulta más importante la seguridad nacional que el libre comercio.

Moody's y Fitch Ratings advirtieron riesgos para la deuda de Pemex si la Administración entrante opta por un modelo de negocio enfocado a la refinación y no a la extracción y exportación de crudo, dijo.

Fitch Ratings ajustó de estable a negativa la perspectiva para la calificación crediticia de Pemex.

Además, en octubre se generaron 227 mil nuevos puestos de trabajo contra 187 mil estimados por el consenso y lejos de los 218 mil reportadas para septiembre.

Antes se había difundido que el Índice de Gerentes de Compra (PMI) oficial del sector manufacturero de China retrocedió en octubre a 50.2 puntos contra, su menor nivel desde julio de 2016, versus del noveno mes del año.

En octubre, el precio del crudo West Texas Intermediate se desplomó 10.61 por ciento y el Brent 8.75 por ciento, a días de que entren en vigor las sanciones económicas de EU contra Irán.